
 

 

1 VERBALE N. 9 

Il giorno 22 luglio 2022, alle ore 18:00, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità 

telematica su piattaforma G-Suite, con link https://meet.google.com/mpk-kopz-yki, per discutere il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale precedente;  

2. Variazioni al P.A. 2022; 

3. Convenzione ASL (U.O.S. Neuropsichiatria Infanzia e Adolescenza); 

4. Criteri di selezione esperti esterni e interni; 

5. Assegnazione delle palestre alle associazioni sportive nelle more della stipula di convenzione con il 

Comune. 

 

Presiede il Consiglio il Presidente Marco Vacchiano; svolge le funzioni di segretario la prof.ssa Maria 

Fiermonte. 

Sono presenti: 

Dirigente scolastico 

Campanale Leonardo 

Componente docenti 

Arena Rosa, Cristantielli Rosa, Fiermonte Maria, De Tommaso M. Lucrezia, Locorotondo Domenico, Nicassio 

Adelina, Selvaggi Anna, Tanzella Cassandra. 

Componente genitori 

Pastore Addolorata, Vacchiano Marco. 

Risultano assenti: 

Ciaula Maria (componente genitori) 

Grandone Rosaria (componente genitori) 

Logreco Giovanni (componente genitori) 

Grandolfo Gianluca (componente genitori) 

Grimaldi Fabio (componente genitori) 

Garasto Emanuela (componente genitori) 

Meriello Mariella (componente ATA) 

https://meet.google.com/mpk-kopz-yki
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Marzulli Lavinia (componente ATA) 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara validamente costituita l’assemblea. 

 

1.  Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Prende la parola la segretaria, prof.ssa Fiermonte, che dà lettura del verbale del Consiglio di Istituto del 

28/06/2022 pervenuto a tutti i consiglieri via mail. 

DELIBERA n. 45 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

PRESO ATTO del verbale della seduta precedente, 

DELIBERA 

l’approvazione del verbale della seduta precedente all’unanimità dopo ampia discussione a cui partecipano 

tutti i componenti del Consiglio. 

 

2. Variazioni al P.A. 2022 

  

Il Ds illustra le variazioni finalizzate apportate al Programma Annuale 2022, da trasmettere al Consiglio di 

Istituto per conoscenza: 

1. Provvedimento n. 13 – Storno tra sottoconti nella scheda finanziaria A01.15 “Risorse ex art. 58, comma 4, 

D.L.73/2021” per incapienza della voce di spesa “Macchinari” per l’importo di € 2.856,00; 

2. Provvedimento n. 14 – Erogazione di € 840,00 dall’Università di Bari –Dipartimento di Scienze della 

formazione, Psicologia e Comunicazione a seguito di sottoscrizione di convenzione. La risorsa è stata 

assegnata alla scheda finanziaria P04.21 “Tirocinio di formazione ed orientamento (TFA)” in entrata alla 

sottovoce “Contributo da Università per TFA” e in uscita ai sottoconti per il pagamento dei compensi accessori 

spettanti ai docenti tutor; 

3. Provvedimento n. 16 – Storno tra sottoconti per l’importo di € 608,02 nella scheda finanziaria P02.6 “A 

scuola nessuno è straniero” per adeguamento dei sottoconti alle effettive esigenze delle voci di spesa. 

 

Il Ds procede poi con l’illustrazione delle proposte di variazione da sottoporre a delibera: 
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1. Proposta n. 1 – Storno fondi per l’importo di € 12.000,00 tra le schede illustrative A01.15 per il 

funzionamento generale e decoro della scuola e A03.16 – Didattica. In entrambe le schede sono allocate le 

“Risorse ex art. 58, comma 4, DL73/2021” e lo storno di fondi è operato prioritariamente per consentire la 

fornitura di attrezzature per le pulizie, prodotti igienico-sanitari e dispositivi individuali di protezione al fine 

di contrastare la diffusione del COVID-19 negli ambienti scolastici; 

2. Proposta n. 2 - Prelevamento di € 2000,00 dalle somme non vincolate allocate in Z101- disponibilità 

finanziaria da programmare - da destinare alla scheda finanziaria P04.4 per la formazione del personale. La 

risorsa è destinata al sottoconto “Formazione professionale specialistica”. 

Tutta la documentazione è posta agli atti della scuola. 

DELIBERA N. 46 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VISTO il Programma annuale relativo all’esercizio finanziario 2022 approvato dal Consiglio d’Istituto con 

deliberazione n. 24 del 07/02/2022; 

PRESO ATTO delle entrate accertate dopo la predisposizione del Programma Annuale 2022; 

VISTE le proposte di variazione nn. 1 e 2, 

VISTO l’art. 10 del D.I. 129/2018; 

FACENDO proprie le proposte di modifica al Programma Annuale 2022 nei termini in cui risultano motivate; 

PRENDENDO ATTO dei provvedimenti nn 13, 14 e 16 in quanto riferiti ad entrate finalizzate; 

 

DELIBERA 

all’unanimità dei voti, espressi in modo palese per alzata di mano, di approvare le proposte di variazione al 

Programma Annuale 2022– nei termini in cui risultano motivate. 

 

3. Convenzione ASL (U.O.S. Neuropsichiatria Infanzia e Adolescenza) 

 

Il Dirigente scolastico sottopone al Consiglio la proposta di convenzione, per l’anno scolastico 2022/23, tra il 

Servizio di Neuropsichiatria dell’Infanzia e dell’Adolescenza dell’ASL di Bari e il nostro istituto che ha lo 

scopo di favorire i processi di recupero delle competenze neuropsicologiche, neurolinguistiche e 

neurocognitive degli alunni attraversi interventi presso gli ambienti scolastici opportunamente predisposti. 

La finalità del progetto è quella di offrire un servizio che agevoli l’utenza, in particolare quella della scuola 

dell’infanzia, senza aggravi per l’organizzazione familiare, in tempi extrascolastici. 
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Il consiglio nelle varie componenti esprime parere favorevole al progetto e auspica che possa essere esteso a 

tutti gli ordini scolastici. 

DELIBERA n. 47 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VISTA la proposta di convenzione tra il Servizio di Neuropsichiatria dell’Infanzia e dell’Adolescenza 

dell’ASL di Bari e l’Istituto Comprensivo “G.Rodari-D.Alighieri”; 

VISTO il DPR n. 24, febbraio 1994; 

VISTA la direttiva MIUR del 27 dicembre 2012; 

VISTA la C.M. n. 8 del 6 marzo 2013; 

VISTA la nota MIUR n. 1143 del 17 maggio 2018; 

 

DELIBERA 

all’unanimità dei voti espressi in modo palese per alzata di mano, l’approvazione della convenzione tra il 

Servizio di Neuropsichiatria dell’Infanzia e dell’Adolescenza dell’ASL di Bari e l’Istituto Comprensivo 

“G.Rodari-D.Alighieri”. 

 

4.  Criteri di selezione esperti esterni e interni 

 

Il Dirigente scolastico espone brevemente le motivazioni che lo hanno indotto a elaborare un nuovo 

Regolamento per la selezione degli esperti esterni e interni e chiede ai presenti di suggerire eventuali 

variazioni o integrazioni avendolo ricevuto via mail. Inoltre precisa che il documento ricalca il 

Quaderno n. 3, diramato dal MIUR, contenente raccomandazioni di comportamento, elaborate per 

supportare e orientare le scuole nell’affidamento degli incarichi individuali, fatte salve l’autonomia e 

la discrezionalità di ciascuna istituzione nella gestione di tali procedure. 

Tuttavia è stato necessario aggiungere l’art. n. 3 che riguarda i mediatori linguistici e culturali e 

l’appendice che contiene tutte le tabelle per la definizione dei punteggi approvate dal Consiglio e 

adottati dall’istituzione dell’istituto comprensivo. 

 

 

DELIBERA n. 48 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 



 

 

5 VISTE le attribuzioni del Consiglio di Istituto previste dal D.Lgs del 16 aprile 1994, n. 297; 

VISTO il Quaderno n. 3 – Istruzioni incarichi individuali- novembre 2020; 

ESAMINATA la proposta di Regolamento per la selezione degli esperti esterni e interni; 

  
dopo ampia e articolata discussione che coinvolge tutti i componenti del consiglio 

 

DELIBERA 

 

all’unanimità l’adozione del Regolamento per la selezione degli esperti esterni e interni.  

 

 

5. Assegnazione delle palestre alle associazioni sportive nelle more della stipula di convenzione 

con il Comune 

 

 

Le associazioni sportive di Casamassima ogni anno chiedono l’utilizzo delle palestre di alcuni plessi 

dell’istituto per la realizzazione di corsi sportivi rivolti ai bambini a e ai ragazzi del territorio. La cessione dei 

suddetti ambienti viene regolamentata da convenzioni ad hoc con il Comune; pertanto è necessario che, anche 

quest’anno il Consiglio dia il consenso all’utilizzo delle palestre in attesa della nuova convenzione. Il 

Presidente ritiene che sia opportuno stabilirlo in anticipo onde evitare ritardi nel periodo di settembre, periodo 

in cui si dovrà insediare il nuovo Dirigente scolastico. 

Il Consiglio è dunque chiamato a deliberare sull’eventuale utilizzo delle palestre nelle more della stipula di 

convenzione con il Comune.  

 

 DELIBERA N. 49 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VISTE le attribuzioni del Consiglio di Istituto previste dal D.Lgs del 16 aprile 1994, n. 297; 

VISTO la legge 59/97 che conferisce l’autonomia alle istituzioni scolastiche; 

 

dopo ampia e articolata discussione a cui partecipano tutte le componenti del Consiglio 

DELIBERA 

all’unanimità l’assegnazione delle palestre alle associazioni sportive nelle more della stipula di convenzione 

con il Comune. 

Avendo esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19,30 circa.       
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            Il Segretario                                                                                       Il Presidente 

        Maria Fiermonte                                                                 Marco Vacchiano  

 

 


